Pressemitteilung: 533/2024 Magdeburg, den 08.11.2024



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Ministerpräsident Haseloff erinnert an Grenzöffnung vor 35 Jahren

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Magdeburg an die Grenzöffnung vor 35 Jahren erinnert und den Mut der Menschen gewürdigt. Haseloff: "Im kollektiven Gedächtnis hat sich der Fall der Mauer tief eingeprägt. Aber der 9. November 1989 wäre ohne den 9. Oktober in Leipzig, ohne den 26. Oktober in Halle, ohne die Demonstrationen in Wittenberg, Magdeburg, Dresden, Plauen und in vielen anderen Orten der DDR undenkbar gewesen."

Weiter sagte Haseloff. "Den Drang nach Freiheit kann man nicht dauerhaft unterdrücken. Am Ende triumphierten der Mut, die Selbstermächtigung und der Freiheitswille der Menschen über die Diktatur. Der Mut von Hunderttausenden brachte die Mauer zum Einsturz. Mit ihrer friedlichen Revolution stießen die Menschen in der DDR die Tür zur Gestaltung einer neuen Gesellschaft auf."

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes <u>www.sachsen-anhalt.de</u>, in den sozialen Medien über <u>X</u>, <u>Instagram</u>, <u>YouTube</u> und <u>LinkedIn</u> sowie über <u>Messenger-Dienste</u>.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de